

2024年2月26日
炎重工株式会社

おかげさまで創業8周年を迎えることができました

～これからも水上ドローンと生体群制御で持続可能な社会の構築に貢献し続けます～

炎重工株式会社（所在地：岩手県滝沢市穴口57-9、代表取締役：古澤洋将、以下弊社）は、2024年2月25日（日）に創業8周年を迎えることができました。皆様のご支援に厚く御礼申し上げます。この節目にあたり、代表取締役の古澤洋将からメッセージをお届けいたします。

日頃からの格別なるご支援に心より感謝申し上げます。

創業から8年間、屋外向けシステムを事業領域と定め、機械を対象としたロボットや、生物を対象とした生体群制御を中心に歩んで参りました。これもすべては、皆様方のご支援と深い信頼の賜物です。この機会に改めて、深く感謝の意を表します。

千里の道も一歩からという諺は、私たちの事業にも当てはまります。初めは小さな一歩でしたが、皆様と共に歩む中で、私たちは多大な成長を遂げることができました。水上ドローンは、水産業、人命救助、設備検査、警備監視、映像撮影など、多岐にわたる分野で社会に貢献してきました。生体群制御においても、着実に研究開発を進め、社会実装に向けた活動を継続しています。これらは石の上にも三年の粘り強さと、皆様の変わらぬ支援があったからこそと思います。

科学技術は日進月歩であり、当社の技術も例外ではありません。学びは終わりになき旅と共に、ロボティクスやAIの進化、量子コンピューティングの台頭など、新たな技術の波が私たちの事業にも大きな影響を与えています。これらの最先端技術を当社の事業に統合することで、私たちはさらなる飛躍を遂げることができます。これからも、私たちは科学技術の進歩を密に追い、持続可能な社会の構築に貢献する製品とサービスを提供し続ける所存です。

この8周年の記念の場をお借りし、皆様への深い感謝の意を表します。引き続き、ご支援とご愛顧を賜りますよう心からお願い申し上げます。

炎重工株式会社
代表取締役 古澤 洋将

本件のお問い合わせ先
炎重工株式会社 (info@hmrc.co.jp)

以上